
4 Pièces

100 m²

Réf. HCVAP20002611

789 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Dans la commune de Cannes, Croix des Gardes, nous vous proposons

de  vous  accompagner  pour  l'achat  d'un  charmant  appartement  A  LA

VUE  MER  PANORAMIQUE,  bénéficiant  de  3  chambres,  d'une

charmante  terrasse  d'angle  Sud/Ouest  de  23m2  et  d'une  loggia.

Offrant 100m2, l'espace intérieur comprend un espace cuisine équipée,

3 chambres, un coin salon/salle à manger de 35m2 ,  une salle d'eau,

une  buanderie  et  un  dressing  aménagé.  Le  double  vitrage  assure  la

tranquillité des occupants. Elle s'accompagne d'au moins une place de

parking,  d'un  garage  et  d'une  cave.  Cet  appartement,  au  calme,  est

dans un état ...

In  the  commune  of  Cannes,  Croix  des  Gardes,  we  offer  to  assist  you  in  the

purchase of a charming apartment WITH A PANORAMIC SEA VIEW, benefiting from

3  bedrooms,  a  charming  South/West  corner  terrace  of  23m2  and  of  a  loggia.

Offering  100m2,  the  interior  space  includes  an  equipped  kitchen  area,  3

bedrooms, a living/dining room area of 35m2, a bathroom, a laundry room and a

fitted dressing room. The double glazing ensures the tranquility of the occupants. It

comes with at least one parking space, a garage and a cellar. This quiet apartment

is in impeccable condition, air conditioning, electric ...

SEQUOIA IMMOBILIER
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